

Les cinq antiterroristes cubains rendent hommage aux combattants internationalistes tombés en Afrique



La Havane, 30 juin (RHC-PL)- Les cinq antiterroristes cubains qui ont souffert une injuste prison aux États-Unis ont rendu hommage en Afrique du Sud aux plus des 2000 combattants de notre pays qui sont tombés pour la liberté du continent africain.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González ont déposé une gerbe de fleurs devant le monument aux Internationalistes, au Parc de la Liberté de Pretoria.

La veille, les cinq ont dialogué de nouveau avec le président sud-africain, Jacob Zuma, après avoir participé à un segment du Sommet de l'Alliance Tripartite qui a lieu à Johannesburg.

Au terme de leur visite en Afrique du Sud, le 3 juillet, les 5 héros cubains se rendront en Namibie et en Angola, dernière étape de leur périple dans le continent africain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60903-les-cinq-antiterroristes-cubains-rendent-hommage-aux-combattants-internationalistes-tombes-en-afrique>



Radio Habana Cuba